
  令和３年度 埼玉県小学生バレーボール連盟理事会 議事録 

 

期 日 2021年 7月 4日（日）14:00～16:10 

会 場  くまがやドーム 

出席者 山下会長・相沢副会長・須田副会長・有井副会長・小俣理事長・北田副理事長・笠原副理事長・

大澤副理事長・飯塚副理事長・金子常任理事・松浦常任理事・畔原常任理事・栗原常任理事・ 

宮崎常任理事・五味理事・兼本理事・鈴木理事・石田理事・大和田理事・梅田理事・河田理事・

小林理事・古田理事  

会長挨拶  大会開催への協力に感謝する。活発に意見を交わし、ルールに則り、選手のために皆さんの

総意で方向性を見出していきたい。新しい議案もある。ご協力をお願いします。 

【報告事項】 

〇北田競技委員長 県大会の協力をありがとうございました。試合結果は速やかに HPに掲載する。 

〇飯塚審判委員長 大会協力に感謝する。新しい感染症対策を今後も継続していく。 

〇金子指導普及委員長 一次講習会は中止となった。指導者更新講習会の開講を検討中である。 

〇笠原経理委員長 今大会は専門委員毎の精算の協力に感謝する。 

〇大澤総務委員長 感染症対策に則った大会運営に感謝する。配布したボトルを有効活用いただきたい。 

 〇畔原東部委員長 7/11 東部地区大会(18 チーム参加)を計画中。感染症防止ガイドラインを遵守する。 

 〇栗原西部委員長 審判講習会（特に記録関係）の開講を要望する声があるので検討したい。 

 〇徳永南部委員長、宮崎北部委員長、松浦男子委員長   特にありません。 

〇小俣理事長  ・全国大会が中止となったが、日小連として県大会を全面的に支援する。 

        ・コンプライアンス関連の通報が増加。各県対応のためHPでの連絡先は削除された。 

        ・関東大会開催は現在、白紙の状態。競技ウエアの検討がされている。 

【協議事項】 

（１） 第 18回モルテン旗争奪大会について 

  日程 令和３年 10月 31日（日）・11月３日(水) 

  会場 毎日興業アリーナ久喜 

① 参加申込書の押印の要否について 

 〇畔原東部委員長  チーム代表者からの送信であれば、押印を省略しても良いと考える。 

 〇大澤総務委員長  今年度のチーム登録届も不要としたので準じてはいかがか。      全員了 

② 申込発送者は代表者のみであるべきか。メール申込のみにしてよろしいか。 

 〇兼本指導普及委員長 チーム内の役職を明記すれば、誰が発信しても良いと考える。 

 〇北田競技委員長  郵送の場合、半数ほどは保護者が申込担当になっている。 

 〇石田東部副委員長 保護者にまかせっきりの代表者も居るだろう。責任を明確にすべきであろう。 

 〇山下会長     チーム全体に周知するためにも総会に諮ってはいかがか。       全員了 

③ 出場チーム数について 

 〇北田競技委員長  混合の登録チーム数を勘案して８チーム参加にしては、いかがか。 

 〇金子指導普及委員長 現状の感染対策を考慮するとチーム数を増やすことは負担増となる。 

 〇小俣理事長    コロナ収束後に男女のチーム数を戻す議論が先ではないだろうか。 

 〇大和田西部副委員長 混合チームが増え、男子・女子が減っていく危機感がある。 



 〇山下会長    なかなか難しい問題なので継続審議としたい。             全員了 

④ 予選での他地区の会場の協力について 

 〇梅田南部副委員長 南部では会場の確保が困難である。全県下での予選を検討いただけないか。 

 〇北田競技委員長 申し込みを締め切ってから会場手配の確認が出来る。 

 〇栗原西部委員長 会場の調整は各地区委員長が担当することが妥当ではないか。 

 〇宮崎北部委員長 使用の許可が取り消されることもある。会場には担当が待機することとしている。 

 〇小俣理事長   会場が確保されないと大会中止となる。皆さんの協力に期待している。 

⑤ 大会参加費について 

 〇北田競技委員長 一次予選と二次予選の参加費について確認したい。 

 →山下会長    会計処理上、収入は県に入金いただきたい。費用は県会計より支出する。 

（２）令和３年度 若鮎大会について 

  日程 令和３年９月５日（日）～12月 19日(日) 

  会場 各小学校体育館など 

 〇小俣理事長   開催要項のその他の項目に感染防止の記載を追記いただきたい。 

（３）50周年記念事業について 

  日程 令和４年４月 29日(金)総合開会式後 

  会場 深谷グランドホテル 

  概算 【収入】特別会計より 100万・参加者負担金 185万  計 285万 

     【支出】レセプション 130万・記念品 132万・記念誌印刷 15万・その他８万 計 285万 

 〇小俣理事長  概算通りの規模を予定。開会式後に会場へ送迎バスの手配有り。選手個人にも記念品

を贈りたい。詳細は実行委員会に一任いただきたい。           全員了 

 〇山下会長   特別会計から支出してよろしいか。記念誌でチーム紹介を掲載してよいか。 全員了 

（４）その他 

①東部地区大会について 

 〇畔原東部委員長 7月 11日（日）３会場にて午前・午後に分けて 18チーム参加の予定である。 

 〇小俣理事長   大会名を「東部地区大会」に訂正し、感染症防止対策を万全にお願いしたい。 

 →有井副会長   東部地区役員にて各会場を担当するが、感染防止ガイドラインを遵守する。 

 〇大澤総務委員長 参加対象は、県大会に出場していない選手が中心であろうか。 

 →畔原東部委員長 その通りである。 

② スポ少キッズ大会について 

日程 令和３年７月 31日（土）・８月１日(日)午前・午後入れ替え 

会場 くまがやドーム・行田グリーンアリーナ 

 〇大澤総務委員長 詳細はメール連絡する。感染症対策として人員確保の協力をいただきたい。 

 〇小俣理事長   日小連の大会でもあるので協力をお願いする。 

③ 功労者表彰について 

 〇大澤総務委員長 受賞者には来週中に発送する。 

有井副会長挨拶 

県大会終了後のお疲れのところ、ありがとうございました。以降の大会への協力もお願いします 

議事録 総務委員 古田ゆき江 


